



を一段と向上させるためにも、団体としての存在感をもつと強めていく必要がある。メカニ・商社・ユーティザーに対して垣根なく会話をするためにも、会員にとって団体の存在はとても重要なことです。

(康)

## 新社長に聴く 藤澤丈氏 (藤澤鋼板)

### コイルセンター力

就任の抱負をお願いします。代表取締役としての責務の重さを感じるとともに、創業以来74年にわたる歴史を支えてきた多くの社員に感謝している。これまで会社として築き上げた良い部分を活かしつつ、時代の変化に合わせた経営を目指していく。

社長交代時期について具体的な話はいつくらいに? また継承にあたり会長から要望などはありましたか?

話が出たのは昨夏。1月交代とい

う具体的なスケジュールが出てきたのは秋になってからだ。社長を引き継ぐにあたり最も注意すべきことは健康であり続けることだとと言われた。会長は全面的に協力をしてくれるということで有難い。私が1つのことに集中し突き進む性格なので、それを会長がうまく抑えてくれる。徐々にバランスを掴んでいきたい。

コイルセンター業界を巡る環境は引き続き厳しいですね。事業強化にどのように取り組まれますか。

店売り市場は依然として縮小が進み、一方でプレイヤーの数は多い。

こうした環境下で生き残るには、いわゆる「コイルセンター力」を磨いていくしかない。企業継続のためにも一定量のボリュームは必要だと考えている。ただ、販売量を伸ばすだけではない。得意分野から少し範囲を広げてみると。当社は黒皮・酸洗を中心としたが扱い鋼種を増やしても良い。

この数年で薄板市場における電炉や輸入材のシェアが増えています。高炉との取引を主力としたががらも仕入れに柔軟性を持たせる動きが業界内で目立ちます。

TPPANで鋼材物流改革推進

### 販売・加工以外に必要になる企画力

#### TPPANで鋼材物流改革推進

持ち上げた鉄鋼業界特化型オフィスロジスティクス管理システム「TPPAN」だ。藤澤鋼板・別府シリ

タ・櫻井運輸・ネバーマイルで共同開発したもの。ネバーマイルは物流系のソフトウエア会社だ。20

24年物流問題が喫緊の課題となる専門としてきたが扱い鋼種を増やしながら、輸送に関わる業務効率化を実現するシステムを構築した。紙や工

現するシステムを構築した。紙や工

村山・藤澤の加工範囲を分担した

協業は非常に画期的なものだった。

至近では東洋鋼鐵がインスメタルと

FUDIKUDIGLASSを立ち上げるな

ど刺激を受けており、当社としても

積極的に新たな取り組みを進めてい

く。その1つとなるのが、4社で立

ち上げた鉄鋼業界特化型オフィス

ロジスティクス管理システム「TPPAN」だ。藤澤鋼板・別府シリ

タ・櫻井運輸・ネバーマイルで

共同開発したもの。ネバーマイルは

物流系のソフトウエア会社だ。20

24年物流問題が喫緊の課題となる

専門としてきたが扱い鋼種を増やしなが

か、輸送に関わる業務効率化を実現するシステムを構築した。紙や工

現するシステムを構築した。紙や工

現するシステムを構築した。紙や工